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佐藤信泰会員 画 

№１９５４ 第２５回例会 ２００６．１．１２ 晴 
点 鐘：白石幸久 会長 
進 行：千葉一利 副ＳＡＡ 
ソング：我らの生業 
 
会長挨拶 

白石幸久 会長 
 皆様こんにちは、お元気のことと思います。私は

風邪気味です。初詣はもう行かれた事と存じますが、

私は近くの吾妻神社と安房神社に行きました。そこ

で初詣正月三が日のベスト 10 を紹介いたします。 
 １ 明治神宮（東京都）   ３０５万人 

２ 成田山新勝寺（千葉県） ２７５万人 

 ３ 川崎大師（神奈川県）  ２７２万人 

 ４ 伏見稲荷神社（京都府） ２６９万人 

 ５ 熱田神宮（愛知県）   ２３２万人 

 ６ 住吉大社（大阪府）   ２２６万人 

 ７ 浅草寺（東京都）    ２２０万人 

 ８ 鶴岡八幡宮（神奈川県） ２１３万人 

 ９ 太宰府天満宮（福岡県） １９３万人 

１０ 大宮氷川神社（埼玉県） １８７万人 

 初詣の全国合計では、９,３７３万人です。 

 当富津市では１月８日、限りない可能性を秘めて

新たに大人の仲間入りする青年の自覚を促し、自

ら生き抜こうとする姿勢を励ます成人式が、新成人

者等が中心となった実行委員会方式によって開か

れました。 

 富津市の新成人は５５８人（男２７８，女２８０）。  

式典は富津公民館で午後２時から新成人による進

行で開始され、「成人としての主張」は大胡賢一さ

ん（富津地区）、鈴木絵里子さん（大貫地区）、五月

女政輝さん（佐貫地区）、沢辺康祐さん（天羽地区）、

成田衣里さん（峰上地区）が発表されました。 

 この新成人に富津市、いや日本の未来を期待し

ましょう。 

 

会長報告 

白石幸久 会長 
(1) 塩山ＲＣ訪問、2 月 22 日(水)に多数の参加をお

願いします。 

(2) 例会終了後理事会を行います。 

 

幹事報告 

大網庄一郎 副幹事 

♢木更津東ＲＣ 

1 月 25 日例会時間変更 １２：３０→１８：３０ 

♢塩山ＲＣ訪問参加者確認のため、名簿を回覧す

るので参加できる人は○印をお願いします。 

 

委員会報告 

会報委員会 

佐藤信泰 会報委員長 

  会報依頼先の印刷所が突然休業したため、１２月

１５日と１２月２２日分が未発行でした。代替先を探

しましたが予算が合わないので、志波委員が自家



試作してみたら何とか成りそうなので、当分の間、

会報は委員会で自製します。多少お見苦しいかと

思いますが、ご理解下さい。 

千葉一利 会報委員 

12/22 分は原稿が手元にありましたので、今日

お届けできましたが、12/15 分が印刷屋から戻りま

せんので、原稿再作成のため発行が遅れます。 

乞ご容赦。 

 

 

年頭所感 

 

小野恒靖 

 主催している卓球サークル活動の状況に関し、本

年度の抱負を述べた。 (KS 記) 

 

渡辺 務 

昨年末、ふと考えたことをお話します 
ここ数年、クリスマスイブの頃をピークに、夜間の

イルミネーションが多く目につくようになりました。 

お気づきの方もいらっしゃると思いますが、イルミネ

ーションの中で鮮やかに青く光っている明かりは、 
９３年に日亜化学工業の中村修二氏によって発明

された青色の発光ダイオード(LED)が使用され始

めています。 
丸の内のミレナリオのイベントをはじめとして、歳

の瀬の街を彩る風物詩となりつつあるこのイルミネ

ーションですが、近年、一般のお宅の庭先でも、個

人的にこの電飾の飾りつけをするのが見受けられる

ようになりました。確かにロマンチックで幻想的な雰

囲気を味わえる飾りつけであるとは思いますが、手

放しで「まあ、きれい」と喜べない気持ちになります。      

電球に比べ発光ダイオード(LED)は、消費電力も

少なく耐久性もあるそうですが、まだすべてのイルミ

ネーションがこの LED というわけではありませんし、

省電力であるといってもエネルギーを消費すること

にはかわりはありません。偏屈な意見をしたくありま

せんが、地球環境を配慮した上でのイルミネーショ

ンの楽しみ方を考えるべきだと思います。 クリーン

なエネルギーを使用して明かりを楽しんでこそ、「わ

あ、きれい」と心の底から喜べるのではないかと考

えます。 

佐藤信泰 

 君津地区花弁組合連合会が主催する花の展示

会が今年も 1 月 7・8 日ジャスコにて開催。 

今年は君津青葉高校の生徒がバイオテクノロジ

ーの研究内容をパネルにて出展していました。説

明員の生徒から「山百合 100 万本運動」を展開して

いる話を聞きました。山百合の球根を培養して自然

の山に戻しているとのことです。 

青葉高校では特に久留里城資料館周辺に植え

付けているとのこと。6 月頃が花の見頃なので、是

非訪れてみて欲しいと言っていた男子学生の目の

輝きが印象的でした。 

山百合は袖ヶ浦市の花だそうです。 

 

町沢清太郎 

前々から、どうもアメリカのことが好きでなくなって

きていました。自己中心主義がすぎる感じです。 

先日、たまたま藤原雅彦著「国家の品格」、関岡

英之著「拒否できない日本」を読んだところ、我が

意を得た感でした。 

ロータリーの方は、加齢故気力体力が衰え何等

活動が出来ず申し訳なく思っています。ただ木曜

になると女房が昼飯を作らないので、出席だけはし

ます。よろしくお願いします。(KS 記) 

 

志波 克 

雑誌で辻広雅文氏が、あるエコノミストの言葉を

引用し、日本の宿痾は「ＣＲＩＣサイクル」と述べてい

た。 曰く、「危機」→「反応」→「改善」→「怠慢」の

繰り返しサイクルと。 

以前読売新聞で岡崎久彦氏が述べていた事だ

が、剣道の「残心」、これは一本取った後、あたりを

静かに睨め回す仕草の事で、勝った瞬間が最も危

険な時期である事を心得ているため大事にされる。 

アメリカでは、常に「仮想の脅威」を考えて対策を

研究している。それを行うアメリカのインテリの知的

エネルギーには敬服する。 

今の日本には国の未来、競争を生き抜く戦略論

はない。どうすればよいか、それは勉強すれば報い

られる社会を作ればよい。エリートが必要である。 

以上何れも平常時における怠慢、自己満足を戒

め、常に平常を守るための対策を怠るな、と言う事



だと思います。 

話は小さくなりますが、私は水道屋を止めてから

「危機」を感じる事が少なくなりました。  つまり、

「怠慢」に浸っているところです。先ほどの渡辺さん

のように、クリスマスのイルミネーションを見ても危機

を感じるとは、やはり現役バリバリだと思います。 

今後は目標を立てそれに向かって「反応」して行

きたいと思います。 

CRIC : Crisis, Response, Improvement, 

Complacency 

 

佐生一郎 

平成十八年の新春を迎えて先ずは明けましてお

めでとうございます。 

昨年までは日本経済・社会共に厳しい年が続き

ました。アンケートによる前年の文字で言えば、

「戦」とか「災」或いは「帰」(北朝鮮から)とか負の影

の多い年が続きましたが、ようやく本年は希望の見

える年になりそうです。 

私の今年はと言う事になりますと、一つ目がなん

と言っても台湾嘉義南区扶輪社への訪問です。久

しぶりの台湾です。林基全さんを始め会員の方とお

会いできる事を今から楽しみにしております。 

二つ目は末娘がようやくゴールインとなりそうです。

背の荷がようやくおりそうです。三つ目は畳と女房

は新しい方が良いという古い言葉がありますが、正

月から別宅に住んでおります。と言っても古女房は

そのままです。 

古代中国斉の王様は「犬馬は難く鬼魅は易し」 

と言っていますが、平常の行動を平常に行っている

平常人が一番の非凡の達人である、と自分なりに

勝手に都合の良い解釈をして平々凡々ささやかな

幸せを求めて行きたいと思います。 

 

高島治雄 

 初例会に出席できませんでした。  あらためて、

新年おめでとうございます。本年も宜しくご厚誼の

程を。 

 私は本年になって二人の人の生き方とその人の

言葉に惹かれています。 

その一人が98歳で亡くなられた俳優の島田省吾

さんです。彼が傘寿を迎えた時に『八十は老いの

序の口冬若葉』と詠んだそうです。八十になっても

かつ若葉でありたい、いかにも前向きな生命を感じ

ます。私はまだそこには行きませんがもう 73 才にな

ってしまったでなくてまだ 73 才になったばかりと言う

前向き指向・プラス思考で日々を送ってゆこうと思

います。 

 もう一人は 93 才の現役日本画家の話です。彼が

言うのに『私の年になるとそんな遠い未来を見つめ

て生きてもしようがない、だから 5 日間単位でいか

に充実して生きるかを心掛けている。そしてその 5

日間が満足出来る日々であったら感謝しつつ次の

5 日間を…』。私はこの話に誘発されて、今一週間

単位に減り張りを付けて豊かな日々が送られればと

心掛けています。こんな思いを持つのも、私が歳を

取ったからですかね！ 

 

松田和雄 

 私はこの 20 日で満 89 才になります。老兵になり

役に立たなくなったので、ロータリーも退会を考えま

したが、クラブが会員減少に悩んでいるようなので

辞めるに辞められません。 

 まあ健康が許す限り出てきますので、よろしくお願

いします。 (KS 記) 

 

刈込碩弥 

 富津市内宛年賀状に古い郵便番号を書いたら、

三通戻ってきた。富津市では有名な病院の院長

さん宛も駄目だった。筆書きで番号が読み取り

難いかと思われる市外宛の賀状も戻ってきた。 

 それぞれ市川局の付箋が付いてきたのは富津

局から直接返すより返し易いからかと、勘ぐっ

てしまう。或いは民営化への準備か？ (KS 記) 

 

ニコニコ BOX 

小野恒靖 親睦委員 

白石幸久 大網会員、幹事代理よろしくお願い

します。千葉会員より忘年会の写真

を頂きました。 

刈込碩弥 忘年会のスナップを頂きました。良

い記念になります。 

小野恒靖 忘年会の写真を頂きました。会長夫

人と仲良く写っていました。 



合計 ３,０００円 

 

出席報告 

佐生一郎 出席委員長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２２ １９ ３  86.36%

前回 ２２ １９ ３  86.36%

 

 

例会場前の磯根崎 

 

この右側に、観音崎、横浜、東京、富津岬と 

連なり、正面にくっきりと富士山が見えるのだ

が、上手く撮れなかったので省略。 

 

例会場のさゞ波館 

 

 写真では一部しか見えないが、由緒ある広大

な海浜旅館。 

 

 

 

 

 

館主御夫妻 

 

 フラッシュ停止にしたら、スローシャッター

になり手振れ。お二人の御品格を捉えきれず残

念。 

 

 

あとがき： 

 週報委員に指名され、初めて担当の順番が来

た途端に印刷屋さんの蒸発。週報委員会が奔走

したが他に予算に合う所は見つからず、遂に自

作と決定。 

 水道屋時代、図面や役所への提出書類は日常

業務だったので、何とか成るだろうと第一陣を

引き受け、押っつけ仕事を開始しました。 

 高名デザイナー佐藤委員長の指揮の元、全委

員で担当し、徐々に良い週報が出来上がって行

く予定ですので、想定内の期待をしてください。 

(志波) 

 

 

 

 

 

 

 

 

近隣クラブ例会日(括弧書き以外 12:30) 

月

火

水

木

君津、袖ヶ浦 

富津(最終例会 18:30) 

木更津東、富津シティ(最終例会 18:00) 

上総、木更津 

 


